

COMMUNIQUE DE PRESSE

005/16

Ibn Chambas renouvelle le soutien des Nations Unies au Mali et aux pays du G5 Sahel

Bamako, 01 juin 2016- Le Représentant Spécial du Secrétaire général des Nations Unies pour l'Afrique de l'Ouest et le Sahel (UNOWAS), Mohamed Ibn Chambas, a conclu hier sa visite à Bamako, la capitale du Mali.

M. Ibn Chambas a rencontré le Président de la République du Mali, M. Boubacar Ibrahim Keita ; le Ministre des Affaires Etrangères, M. Abdoulaye Diop ; le Ministre de la Défense, M. Tieman Hubert Coulibaly, ainsi que le Ministre des Finances, M. Boubou Cissé.

Cette visite, quatrième étape de sa tournée dans les pays du G5 Sahel, a été l'occasion pour M. Ibn Chambas d'échanger avec les autorités maliennes sur les questions qui touchent à la sécurité et au développement du Mali et des pays du G5 Sahel. Elle a également permis de faire le point sur la coopération entre le Mali et les Nations Unies, et sur les moyens susceptibles de renforcer la coordination entre les divers partenaires, notamment dans la mise en œuvre de la Stratégie Intégrée des Nations Unies pour le Sahel (SINUS).

A cet égard, Ibn Chambas a tenu à rappeler la volonté des Nations Unies de soutenir le Mali et les pays du G5 Sahel à travers un partenariat renforcé et efficace. La fusion du Bureau des Nations Unies pour l'Afrique de l'Ouest (UNOWA) et celui de l'Envoyée Spéciale pour le Sahel (OSES)- et l'établissement du Bureau des Nations Unies pour l'Afrique de l'Ouest et le Sahel (UNOWAS), permettra une mutualisation des ressources pour apporter un soutien encore plus efficace aux pays du G5 Sahel.

« Face à la multiplicité et la complexité des défis, nous devons agir ensemble avec détermination, cohérence et coordination pour améliorer les conditions de vie de milliers de personnes au Mali et dans les pays du G5 Sahel », a déclaré Ibn Chambas.

Lors de son entrevue avec le Président de la République du Mali, M. Boubacar Ibrahim Keita, ce dernier a tenu à exprimer sa reconnaissance pour le soutien des Nations Unies. Il a également exprimé sa satisfaction concernant l'établissement d'UNOWAS, et a appelé les partenaires à continuer à soutenir le Mali et les pays du G5 dans leur quête acharnée pour rétablir la paix et la sécurité.

Pour la dernière étape de sa tournée dans les pays du G5 Sahel, Mohamed Ibn Chambas est aujourd'hui à Nouakchott, capitale de la République Islamique de la Mauritanie, pour une visite de deux jours.

###